

COMISIÓN INTERAMERICANA PARA EL CONTROL DEL ABUSO DE DROGAS

CICAD

SEXAGÉSIMO CUARTO PERÍODO ORDINARIO DE SESIONES Del 19 al 21 de noviembre de 2018 Washington, D.C. CICAD/doc.21/18 2 de octubre de 2018 Original: Inglés

Candidatura de Estados Unidos de América a la Vicepresidencia de la CICAD

MISIÓN PERMANENTE DE LOS ESTADOS UNIDOS ANTE LA ORGANIZACIÓN DE LOS ESTADOS AMERICANOS

DEPARTAMENTO DE ESTADO WASHINGTON, D.C. 20520

No. 67-B

La Misión Permanente de los Estados Unidos ante la Organización de los Estados Americanos (OEA) saluda atentamente a la Secretaría Ejecutiva de Seguridad Multidimensional y a la Comisión Interamericana para el Control del Abuso de Drogas (CICAD) y tiene el honor de informarle que por este medio Estados Unidos presenta su candidatura a la Vicepresidencia de la CICAD para el período 2018-2019 y posteriormente, Presidencia para el período 2019-2020, reconociendo la significativa contribución de dicho cuerpo en cuanto a facilitar la cooperación hemisférica en el tema del control y la reducción del abuso de drogas.

La Misión Permanente de los Estados Unidos aprovecha la oportunidad para renovar a la Secretaría Ejecutiva de la CICAD las garantías de su más alta consideración.

Secretaría Ejecutiva de la

Comisión Interamericana para el Control del Abuso de Drogas,
a la Organización de los Estados Americanos,

Washington, D.C. 26 de septiembre de 2018